

## ABSTRAK

Laba persisten adalah laba yang bisa dipakai untuk keberlanjutan laba di masa datang. Tujuan yang dilakukan dalam penelitian ini yaitu untuk menganalisis pengaruh perbedaan permanen dan perbedaan temporer antara laba akuntansi dan laba fiskal berpengaruh terhadap perubahan presistensi laba pada tahun yang akan datang.

Populasi dalam penelitian ini yaitu perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2012-2014. Pengambilan sampel yang dilakukan dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Data diperoleh sebanyak 135 dari laporan keuangan yang siap diolah. Teknik analisis yang digunakan yaitu analisis regresi linier berganda.

Dari hasil penelitian dapat diketahui bahwa pengaruh Perbedaan Permanen terhadap Persistensi Laba menunjukkan Perbedaan Permanen berpengaruh secara negative signifikan terhadap Presistensi Laba. Sedangkan pengaruh Perbedaan Temporer terhadap Persistensi Laba menunjukkan bahwa Perbedaan Temporer berpengaruh negative signifikan terhadap Presistensi Laba.

**Kata-kata kunci:** Perbedaan Permanen, Perbedaan Temporer, Presistensi Laba.

### **ABSTRACT**

*Persistent earnings are earnings that can be used for future earnings sustainability. The purpose of this study is to analyze the effect of permanent differences and temporary differences between accounting profit and fiscal profit affect the changes in earnings persistence in the coming year.*

*The population in this study is a manufacturing company listed on the Indonesia Stock Exchange in 2012-2014. Sampling is done by using purposive sampling method. Data obtained as much as 135 from financial statements ready to be processed. Analyst technique used is multiple linear regression analysis.*

*From the research results can be seen that the influence of Permanent Difference to Profit Persistence shows Permanent Difference has a significant negative effect on Profit Presence. While the influence of Temporary Difference to Profit Persistence shows that Temporary Difference has significant negative effect to Profit Presence.*

*Keywords: Temporary Difference Permanent Difference, Profit Presence.*

## INTISARI

Pelaporan keuangan merupakan sebuah wujud tanggungjawab manajemen atas pengelolaan sumber daya perusahaan kepada pihak-pihak yang berkepentingan terhadap perusahaan. Informasi keuangan perusahaan juga bisa digunakan sebagai dasar untuk membuat beberapa keputusan, misal penilaian kinerja manajemen, penentuan kompensasi manajemen, pemberian dividen kepada pemegang saham dan lain sebagainya. Seperti laba (*earnings*) mempunyai peran sangat penting bagi pihak-pihak yang berkepentingan terhadap suatu perusahaan sebagai dasar di dalam pengambilan keputusan seperti pembagian bonus kepada manajer, pengukur prestasi atau kinerja manajemen dan dasar penentuan besarnya pengenaan pajak oleh pihak internal dan eksternal perusahaan.

Variabel-variabel yang digunakan dalam penelitian ini terdiri atas Variabel Bebas (Independen) yaitu Perbedaan Permanen (*Permanen Differences*) dan Perbedaan Waktu (*Temporary Differences*) serta variabel terikat yaitu Persistensi Laba. Persistensi laba diukur menggunakan koefisien regresi ( $\beta_1$ ) antara laba akuntansi sebelum pajak satu periode ke depan dengan laba akuntansi sebelum pajak periode berjalan. Kemudian perbedaan permanen yang dimaksud dalam penelitian ini diperoleh dari jumlah perbedaan permanen yang tersaji pada laporan keuangan dibagi dengan total aset. Misal perbedaan permanen yaitu laba anak perusahaan, penghasilan yang dikenakan pajak final dan beban yang tidak dapat dikurangkan. Dan untuk perbedaan temporer yang dijadikan variabel dalam penelitian ini diperoleh dari jumlah perbedaan temporer yang terdapat pada catatan laporan keuangan dibagi dengan total aset. Misalnya penyisihan piutang tak tertagih, penyusutan aktiva tetap dan amortisasi aktiva tidak

Kemudian sampel yang digunakan dalam data ini adalah data sekunder dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Kemudian data dalam penelitian ini didapat dari situs resmi BEI yaitu [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id) pada Perusahaan Manufaktur dengan menunjukkan sebanyak 135 sampel penelitian selama tahun 2012-2014.

Dari hasil penelitian dapat diketahui bahwa pengaruh Perbedaan Permanen terhadap Persistensi Laba menunjukkan Perbedaan Permanen berpengaruh secara negative signifikan terhadap Persistensi Laba. Sedangkan pengaruh Perbedaan Temporer terhadap Persistensi Laba menunjukkan bahwa Perbedaan Temporer berpengaruh negative signifikan terhadap Persistensi Laba.